

Dos buenos partidos para comenzar la pretemporada

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 06 de Septiembre de 2013 23:31 - Actualizado Viernes, 06 de Septiembre de 2013 23:43

Una derrota en Cadetes y una victoria en juveniles el saldo de hoy viernes.

Como suele ser habitual en nuestro Club, no ponemos resultados en pretemporada, ya que solo nos importa el trabajo de los chicos. Solo ponemos derrotas/empates/victorias.-

El cadete B con algunos jugadores del A jugó muy bien sobre todo en la primera mitad ante un Timadafe mejor plantado en la cancha y que en la segunda mitad aprovecharía mejor sus ocasiones de gol para ganar el encuentro. Poco a poco se van adaptando los infantiles que han subido a cadetes a la nueva categoría y sobre todo los jugadores nuevos que han venido esta temporada.-

El juvenil por contra derrotó al Timadafe en un partido en el que la primera mitad el rival fue muy superior al nuestro, pero que en la segunda mitad los nuestros hicieron muy bien el trabajo que se había programado en esta primera semana. A pesar que hoy jugaron muchos jugadores nuevos no sólo en el Olorón sino la mayoría en el fútbol sala, poco a poco se van adaptando a la cancha.-

Este lunes a pesar de ser festivo, los cadetes y juveniles entrenarán.-